



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## El pelito encarnizado de las tres semanas

En la última semana de abril y las dos primeras de mayo, serán las fechas donde arremetarán las campañas negras para buscar desprestigiar a los opositores. Será una encarnizada pelea de dos por la Presidencia de México.

Es una estrategia cantada por los morenos en una instrucción del que manda en Palacio Nacional, quieren, a como dé lugar parar a Xóchitl Gálvez.

Para el líder del PRI y del PAN, Alejandro Moreno y Marko Cortés, su candidata se está preparando al máximo para enfrentar esos embates que saldrán en la inminente guerra sucia que está preparando Morena.

En el cuarto de guerra de la oposición, hay datos que Morena no cederá los estados de Veracruz a Pepe Yunes ni la Ciudad de México a Santiago Taboada. Los opositores saben que hay molestia en Palacio porque los números no le favorecen en esas dos entidades.

La preocupación del Presidente es que Alito y Marko Cortés están pidiendo también que se cancelen las elecciones en Chiapas, Tabasco y Oaxaca por la inseguridad que priva y falta de garantía para los votantes. Guerrero es una de las entidades con esos altos riesgos.

Para la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, es una propuesta muy preocupante porque se debe prevalecer, antes que nada la seguridad de los votantes,

Bueno, en Veracruz, los abucheos del respetable a Rocío Nahle, candidata de AMLO han sido claves para desinflarla, su caída libre se deriva que los propios veracruzanos no quieren que les venga a gobernar una persona que no es de ese estado.

Que decir de las mansiones y su riqueza que exhibió Pepe Yunes y cuyos recursos, dijo que se presume pudieron salir de la obra de Dos Bocas, una obra sexenal que presumía el Presidente y que hoy, ante la fallida conclusión, está decepcionado.

Mientras que, en la CDMX Santiago Taboada sabe del hartazgo que hay con Morena por la mala administración que desempeñó la ahora Presidencial, Claudia Sheinbaum. No perdonan los capitalinos los desastres dl Metro por falta de mantenimiento, la falta de agua en Iztapalapa, el Rébsamen que costo vidas de niños.

Morena se ve perdió en esta ciudad capital, por eso la adhesión, en las ultimas semanas de los liderazgos de diferentes organizaciones al proyecto de Taboada, que se habían convertido en un importante activo de ese gobierno.

La mayoría de esos liderazgos de sindicatos y más, fue porque los dejaron en el olvido, los ningunearon y los aislaron en sus propuestas para el gremio. Hoy están las facturas en cobranza para pagar el 2 de junio.

Para nadie es secreto que la candidatura de Taboada va en pleno crecimiento, anote la más reciente adhesión del diputado local, del partido naranja propiedad de Dante Delgado, Carlos Tinoco que se sumó junto con su compañero, el aspirante a diputado federal y diversos candidatos más a este nuevo proyecto.

Por eso Alito está en la mira de los fosfo fosfo, principalmente del número uno, después de Dante, el flamante gobernador de Nuevo León, Samuel García, el mismo que no le puede perdonar que le haya tirado la candidatura Presidencial, pues para nadie es secreto que era su sueño, aunque de antemano sabía que no ganaría.

Alito ayer lo volvió hacer enojar, Samuel quiso exhibirlo que no podía ir a Nuevo León a hablar mal, el corruptazo, y le respondió: Samuelito, usted calladito y póngase a jalar que Nuevo León necesita gobernador 24/7 y no payaso de tiempo completo.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

11/04/2024

OPINIÓN

Ante la negativa de Dante Delgado de aliarse con la oposición, Alito encendió el fuego el año pasado, cuando querían mandar a Samuel de candidato, les restregó que su candidato (hoy Máynez y antes Samuel) son esquirols de Morena. Y que solo le hacen el caldo gordo para quedar bien con ya saben quién.

### **SANTIAGO NIETO POR UN MILAGRO PARA GANAR ESCAÑO**

El Tribunal Electoral le dio la razón a Santiago Nieto para seguir en la pelea por un escaño en Querétaro. Lo habían suspendido, pero el proceso lo regreso a la competencia.

Va por Morena y quiere ganar la fórmula en un estado más que complicado pintado del panismo gobernado por Mauricio Kuri.

Los números no le favorecen y el hecho de ir en la segunda posición de la fórmula le da un alto grado de no llegar al Senado que preside la morenista Ana Lilia Rivera, quien por cierto va que vuela para ganar la reelección por su natal Tlaxcala, ahí no le estorba la oposición.

Santiago Nieto estaría apostando por un milagro para lograr ganar la fórmula, de lo contrario solo pasaría su compañera que la encabeza como primera minoría. Esa es la ventaja de ser número uno en esas famosas fórmulas a la Cámara Alta, perdiendo ganan, porque pasa el primero.

Querétaro es uno de los estados que la oposición lleva como favoritos para ganar la fórmula y puede ser incluso carro completo, agregue también Guanajuato, Yucatán, Sonora, Morelos, Veracruz, Ciudad de México, Sinaloa, Nayarit, Coahuila, Aguascalientes, Durango, Nuevo León, Chihuahua, Baja California. Los números hoy favorecen para el Congreso a la oposición con una mínima ventaja.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/el-pelito-encarnizado-de-las-tres-semanas/>